



L'histoire d'AOG

AOG est un groupe d'investissement privé fondé en 1987 par des professionnels du secteur de l'énergie au bénéfice d'une riche expérience en négoce international et d'une connaissance approfondie du continent africain. Depuis lors, AOG s'est toujours distingué par cet esprit entrepreneurial ainsi que par sa capacité intuitive à identifier de nouvelles opportunités.

C'est ainsi que les fondateurs ont perçu le potentiel d'investissement de l'Afrique subsaharienne, sachant qu'ils disposaient des compétences et des capacités nécessaires pour s'adapter aux cultures locales sans jamais enfreindre leurs principes fondamentaux d'équité et d'égalité, qui confèrent toujours aujourd'hui au groupe sa réputation d'intégrité.

En mains privées depuis sa création, AOG a su se prémunir des exigences à court terme d'un actionariat institutionnel et ne jamais perdre de vue ses objectifs de croissance à long terme.

Au fil de son expansion, l'entreprise a élargi ses activités du négoce au stockage et à la distribution de produits pétroliers en réponse aux besoins énergétiques des consommateurs et des entreprises d'Afrique subsaharienne. Aujourd'hui, les activités de négoce et d'aval pétrolier sont opérées depuis une plateforme intégrée (Oryx Energies) basée à Genève. Le Groupe s'est également développé dans l'amont pétrolier, à savoir l'exploration et la production, créant en 1994 une première société (Addax Petroleum active en Afrique de l'ouest et au Moyen-Orient, vendue en 2009 à Sinopec) puis une seconde (Oryx Petroleum, en 2010, active principalement au Moyen-Orient). En 2020, cette dernière a été cédée à un nouvel acquéreur, permettant à AOG de se concentrer sur l'exploration et l'évaluation dans la zone maritime commune de la République du Sénégal et de celle de Guinée-Bissau. En 2008, un projet innovant d'énergies renouvelables a été lancé en Sierra Leone (Addax Bioenergy). La production a débuté en 2014 et les premières ventes ont eu lieu en 2015, avant de transférer une participation majoritaire à Sunbird Bioenergy Africa Limited en 2016. Ainsi, AOG n'a cessé de contribuer au développement de régions qui en ont tant besoin.

La flexibilité qui permet à AOG de voir le monde au travers d'un regard local tout en conservant une perspective globale a toujours été l'un de ses atouts majeurs. Le Groupe est fier de rassembler de nombreuses nationalités et cultures, unies par la neutralité des racines suisses de ses fondateurs.

En 2010, AOG a pris la décision stratégique de développer un portefeuille d'investissements immobiliers en Europe et en Amérique du Nord, et de poursuivre la diversification de ses actifs au travers de nouveaux investissements en capital.

En 2019, la création d'AOG Capital Investment a permis de constituer un portefeuille d'actifs financiers diversifié.

Animés par un même esprit entrepreneurial depuis plus de 35 ans, nous aimons relever des défis tout en prenant des risques soigneusement calculés. Le Groupe poursuit ainsi son développement à partir de fondamentaux solides avec une capacité d'adaptation qui contribue à son caractère distinctif.

Agilité, Principes et Flexibilité.

Ces trois mots résument l'esprit d'AOG. A jamais.